

Estado32

Titulares de la Prensa Local

13 de agosto del 2019



El Sol de Zacatecas

| EL SOL DE ZACATECAS

Revela informe del CONEVAL. [Tiene Zacatecas 755 mil pobres](#). En la última década disminuyeron en el Estado; 54 mil 400 gentes viven en pobreza extrema. 9 es el lugar que ocupa Zacatecas dentro de las 32 entidades federativas, señala el Consejo Nacional de Evaluación.

Imagen

| IMAGEN

[Sin aplicar Ley de Salud Mental](#). La Ley de Salud Mental aprobada en abril de 2018 por la LXII Legislatura, no se ha puesto en marcha debido a que carece de reglamento, cuyo plazo para su realización venció en junio pasado, a pesar de que entró en vigor el 1 de enero de este año.

Página 24

| PÁGINA 24

“Se Necesita que los Impuestos Mineros Sean Regresados a los Municipios”. [Omar Carrera Solicita a AMLO Apoyo Para Proyectos Como la Presa Milpillas y el 3x1](#). Omar Carrera Pérez, diputado local por Movimiento Regeneración Nacional (Morena), declaró en entrevista para Página 24 Zacatecas que las visitas que ha realizado a la entidad el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, hablan del compromiso que tiene con la población zacatecana y nacional.

La Jornada Zacatecas

| LA JORNADA ZACATECAS

Estudio de Oxfam México reabre debate del racismo en México. [Ser indígena y de piel oscura, condiciones que provocan desigualdad](#). El organismo publicó un estudio sobre las características étnico – raciales. Los excluidos no pueden acceder de a misma forma al ámbito educativo o laboral. Políticas públicas deben enfocarse a revertir desventajas históricas y las del presente.

EL DIARIO NTR

| EL DIARIO NTR

[Llama rector a defender la autonomía](#). El rector de la BUAZ, Antonio Guzmán Fernández, llamó a defender la autonomía universitaria, al reiniciar las actividades académicas cerca del momento del año en el que, anticipó, se agudizará la crisis financiera que padece la institución.

ecodiario ZACATECAS

| ECODIARIO

[Balean a 8 personas, entre ellas a una mujer y un niño que sobrevivió](#). Este domingo por la noche y el lunes por la tarde, fueron agredidas a balazos ocho personas, entre ellas una mujer.

